

Kurt Maag Dominator des Freundschaftsmatches Hinwil,

Berner Oberland, Bülach vom Samstag 27. Mai 06 in Kloten

Am Auffahrtssamstag fand unter der Regie des Bezirksschützenverbands Bülach auf dem Schiessplatz Bettensee in Kloten der Freundschaftsmatch über 300m statt. Bei kühlen Temperaturen und wechselhaften Lichtverhältnissen nahmen insgesamt 50 Matcheure der Bezirke Bülach, Hinwil und des Matchschützenverbandes Berner Oberland an diesem Anlass teil.

In der Dreistellungsdisziplin mit dem Stutzer und dem Standardgewehr gewannen die Bülacher den Gruppenwettkampf mit guten 1660 Punkten. Der Abstand zu den zweitplatzierten Oberländern beträgt satte 46 Punkte. In der Einzelwertung siegte der Hinwiler René Attiger mit sehr guten 560 Punkten vor dem Oberländer Markus Werren mit 559 Zählern. Den dritten Rang erkämpfte sich der Bülacher Kurt Maag mit 558 Ringen.

Auch den Zweistellungswettbewerb mit dem Standardgewehr dominierten die Bülacher Matcheure. So gewannen sie den Gruppenwettbewerb mit exzellenten 1735 Punkten, was einen Durchschnitt von sehr guten 578.35 Zählern ergibt. Auf dem zweiten Rang etablierten sich die Oberländer mit soliden 1650 Punkten vor den Hinwilern mit 1638 Ringen. Im Einzelklassement holte sich mit brillanten 589 Punkten der Bülacher Kurt Maag den Sieg. Den zweiten Rang belegte der Bülacher Toni Pfaller mit ebenfalls sehr guten 575 Zählern. Als dritter in der Einzelwertung erzielte Martin Schoch ebenfalls aus Bülach 571 Ringe.

Im 2-Stellungsmatch der Kategorie Armeewaffen stellten die Bülacherguppen mit 1589 Punkten und 1578 Zählern einen Doppelerfolg sicher. Auf den dritten Schlussrang setzte sich mit 1514 Ringen das Team aus dem Oberland. Den obersten Podestplatz im Einzel erklimmte in dieser Disziplin der Hinwiler Karabinerschütze Josef Ebnöther. Er gewann mit sehr guten 548 Punkten. Martin Spühler Bülach, sicherte sich mit 539 Zählern den zweiten Rang, vor seinem Teamkameraden Karl Huber der sich 533 Ringe ins Standblatt notieren liess.